Antrag Nr. 20-O-23-0001 CDU-Fraktion

Betreff:

E-Roller in Sonnenberg (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Sonnenberg fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, auf die E-Roller-Sharing-Anbieter nachhaltig einzuwirken, dass bei deren nächtlichen Rundfahrten dafür gesorgt wird, dass die E-Roller keine Behinderung für den fließenden und ruhenden Verkehr darstellen.

Begründung:

E-Roller werden auch in Sonnenberg angeboten.

Allerdings stehen und liegen sie umgefallen auf Fußwegen, Gehwegen, an Bushaltestellen oder in Gebüschen oder stehen an abgesenkten Bordsteinen. Dadurch stellen sie eine Gefährdung für den fließenden und ruhenden Verkehr dar. Sie verkehren damit auch die Barrierefreiheit für Menschen mit Behinderung mit Rollstühlen ins Gegenteil.

Da die E-Roller-Sharing-Anbieter ohnehin nachts die E-Roller anfahren und deren Akkumulatoren prüfen, ist eine verkehrsmäßige Aufstellung der E-Roller unproblematisch möglich und zumutbar.

Wiesbaden, 10.03.2020